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证券代码：603811         证券简称：诚意药业        公告编号：2022-016 

 浙江诚意药业股份有限公司 

关于2021年度业绩说明会召开情况的的公告 

 

    本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或

者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

浙江诚意药业股份有限公司（以下简称“公司”）于 2022 年 4 月 27 日  

上 午 11:00-12:00 在 上 海 证 券 交 易 所 上 证 路 演 中 心

（http://roadshow.sseinfo.com/）通过网络文字互动方式召开 2021 年度业绩 

说明会，现将有关事项公告如下： 

一、 业绩说明会召开情况 

 2022 年 4 月 16 日，公司于上海证券交易所网站（www.sse.com.cn）及指

定信息媒体披露了《浙江诚意药业股份有限公司关于召开 2021 年度业绩说明会的

公告》（公告编号：2022-001）。  

2022 年 4 月 27 日 上 午 11:00-12:00，公司副董事长任秉钧先生、总经理

赵春建先生、副总经理罗飞跃先生、董事会秘书柯泽慧女士、财务总监吕孙战先生、

独立董事陈志刚先生出席了本次业绩说明会。与投资者进行互动交流和沟通，就投

资者关注的问题进行了回复。 

二、 投资者提出的主要问题及公司回复情况  

本次业绩说明会中投资者提出的主要问题及回复整理如下： 

1、公司 2021 年度分红将于何时实施？ 

答：公司《2021 年年度利润分配预案》已经 2022 年 4 月 25 日召开的第三

届董事会第十八次会议审议通过，待提交公司 2021 年年度股东大会审议批准。根

据《公司章程》的规定，利润分配将在股东大会召开后 2 个月内完成，请关注公

司后续的实施公告。谢谢！ 

2、一季度业绩同比下滑是什么原因？ 

答：一季度业绩下降的主要原因是因投资收益下降 71.76%，若剔除投资收益，

母公司单体同比净利润增长 1.28%。谢谢！ 

http://roadshow.sseinfo.com/
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3、未来公司主要从哪几个方面提高收入，举措有哪些？ 

答：坚持国内与国际营销“双拓展”。拓展国内销售坚持多措并举，全面应对

医保目录调整和带量集采全面扩围等医改新政，继续深耕营销网络促上量。拓展国

际销售将继续做好现有客户和市场维护，保证年需求量稳中求进。谢谢！ 

4、公司在年报中提到今年的战略最后一点是市值管理和资本运作。请问这个

战略的出发点是什么以及具体会有哪些动作，谢谢！ 

答：对内，公司将会加大力度提升公司业绩，管理好公司基本面情况；对外，

公司将会积极同投资者、券商分析师、媒体、监管机构做好交流工作，也会考虑在

合适的时机借助资本市场的工具，做好融资、股权激励等工作。谢谢！ 

5、贵司对研发一直采用全部费用化处理。去年以来注意到行业不少公司开始

增加了资本化，比如恒瑞。对于贵司而言，研发费用化是出于保守考虑，还是说

研发投入没有达到资本化的条件？怎么看待研发的效率，谢谢！ 

答：对于研发费用是否资本化处理，公司一直严格按企业会计准则规定执行，

并经会计师审计。谢谢！ 

6、对康乐药业难道不去控股吗？那么请问以后康乐战略上是定性为股权投资

还是成为子公司性质呢？ 

答：公司会根据今后的发展情况和需要，进一步审视对康乐药业的定位。谢谢！ 

7、请问江苏诚意药业为何当下进行 3000 万投入的技改，技改的目的和盈利

点在哪里，销售落地了吗？ 

答：江苏诚意考虑到市场原因，决定建设以胞磷胆碱为主的多个产品项目。目

前已处于环评阶段。胞磷胆碱胞磷胆碱主要适用于脑血病的治疗，可以改善脑功能，

能够增强上行网状结构激活系统的相关功能。可以降低血管的阻力，增加脑血流量，

改善大脑的血液循环，促进大脑物质的代谢，促进大脑功能的恢复。被广泛添加到

食品和保健品中，具有非常广泛的市场空间。谢谢！ 

8、请介绍一下二期鱼油的进度情况，能细分下最好，比如保健品、原料药、

制剂，分别进展到什么程度，计划进度到什么程度，越详细越好，谢谢！ 

答：二期鱼油项目按计划进行中，相关信息请参阅年报的内容。如有重大进展，

我公司将会及时披露。谢谢！ 

9、诚意一直以来分红被市场认可度高，送股 4股分红 4元左右，然而上市五

年后却高开低走，不送股可以理解，但分红从去年 3.5 元又下降一元，请问能解
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释一下吗？ 

答：公司上市五年来坚持年年分红， 2017 年度-2021年度 5个年度内分红总

额依次递增，分别为 3578万元、3578万元、4771.2 万元、5844.72 万元、5844.72

万元，但因 2018-2020 年连续三年资本公积转增股本（每年均 10：4），股份总额

大幅增加，使每股分红金额被摊薄，但分红总额是逐年增加的。谢谢！ 

10、公司二季度及 2022 年业绩展望？ 

答：受疫情影响，全年业绩总体将以维稳为主，谢谢！ 

11、目前公司在药品研发方面的进展如何？ 

答：2021年，公司以优势重点盈利品种优先为原则，有重点、有计划地推进

一致性评价工作。其中重点品种盐酸氨基葡萄糖胶囊已获批，硫唑嘌呤片成功申报

受理；小容量注射剂重点品种托拉塞米注射液首家过评；在研新产品门冬氨酸鸟氨

酸原料药及制剂已获批；已有批文原料药开展了质量提升，其中盐酸氨基葡萄糖、

维生素 K1已成功申报受理，公司重点产品超高纯度 EPA胶囊研发工作进展顺利。

谢谢！ 

关于公司 2021 年度业绩说明会的详细情况请浏览上海证券交易所上证路演

中心（http://roadshow.sseinfo.com/）。公司在此对长期以来关注和支持公司发

展并积极提出建议的投资者表示衷心感谢！  

特此公告。  

 

 

 

浙江诚意药业股份有限公司董事会 

                                                      2022 年 4月 27日 


